



Messdiener/innen Herz Jesu Gersten Rückblick 2024

Auch das Jahr 2024 war sehr ereignisreich für die Gerstener Messdiener/innen und ihre Gruppenleiter/innen. Wir konnten uns über viele tolle Aktionen innerhalb der Gemeinde freuen, aber auch Pfarrgemeinde übergreifende Aktionen kamen nicht zu kurz.

Wir starteten das Jahr mit einer Gruppenstunde passend zu Karneval, wobei der Kreativität bezüglich der Kostüme keine Grenzen gesetzt war. Zusammen haben wir viele lustige Spiele zum Thema Karneval gespielt und so einen schönen Nachmittag zusammen verbracht.

Pfarrgemeinde übergreifende Aktionen waren zum Beispiel eine Andacht zum EM-Anstoß auf dem Lengericher Sportplatz, bei der es im Anschluss noch Wurst und Getränke gab. Zudem führen auch einige der Gerstener Messdiener/innen mit auf die Ministrantenwallfahrt nach Rom. Dort konnten sie viele neue Erfahrungen sammeln und eine tolle Zeit zusammen verbringen.

Auch in diesem Jahr mussten wir leider eine unserer Gruppenleiterinnen verabschieden. Wir danken Alina Jungehüser für ihre Unterstützung in der Messdienerarbeit.

Ausklingen lassen wir auch dieses Jahr mit einer weihnachtlichen Gruppenstunde, um uns auf die Festtage einstimmen zu lassen.

In diesem Sinne danken wir allen Messdienern/innen für ihre Einsatzbereitschaft und ihrem Dienst in der Messe. Wir wünschen ihnen und ihren Familien ein schönes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins neue Jahr!

Die Messdienergruppenleiter/innen